

Weltfrauentag 2016

Frühstücks-Matinée für Frauen im Yahoo

Bilderausstellung im Rathaus

Auch in diesem Jahr wird Frauen in Waltrop im Rahmen des Internationalen Frauentags ein besonderes Kulturevent geboten: Am 6. März veranstaltet Gleichstellungsbeauftragte Sandra Hilse in Kooperation mit dem städtischen Kulturbüro wieder ein sonntägliches Frauenfrühstück im Yahoo – dieses Mal klangvoll untermalt. Darüber hinaus gibt es ab dem 7. März eine Kunstausstellung im Rathaus.

Erstmals gastiert das weibliche Saxophon-Quartett Blasfemin in Waltrop und sorgt beim Frauenfrühstück im Yahoo (06.03.2016, 10.00 Uhr) für musikalische Unterhaltung, während die Damen das Frühstücksbuffet und die gemeinsame Zeit für Gespräche genießen können.

Bereits seit über 25 Jahren spielen Blasfemin mit klassischen und flotten Saxophonklängen bei verschiedenen Anlässen und eigenen Konzerten auf. Ihr umfangreiches Repertoire reicht vom 16. Jahrhundert bis in die Moderne. Die Heimat der vier Saxophonistinnen aus Leidenschaft ist das Ruhrgebiet, 1988 wurde die Band in Dortmund gegründet. Seitdem begeistern die Musikerinnen nicht nur Frauen.

Tickets für das Frauen-Kulturevent sind ab sofort im Kulturbüro (VHS-Gebäude, Ziegeleistraße) oder im Büro der Bürgermeisterin (Rathaus, Zimmer 43) erhältlich. Der Eintritt beträgt 10 Euro, Einlass ist um 10.00 Uhr. „Interessierte Waltroperinnen sollten sich umgehend Tickets sichern, denn im vergangenen Jahr war das Frauenfrühstück ganz schnell ausverkauft“, empfiehlt Gleichstellungsbeauftragte Sandra Hilse.

Das weitere kulturelle Programm rund um den Weltfrauentag beinhaltet auch eine Bilderausstellung im Rathaus: „Frauen im Farbenrausch“. In Kooperation mit der Volkshochschule präsentiert die Waltroper Künstlerin Emilia Fernandez gemalte Werke, in denen sie auf vielfältige Weise Frauen porträtiert hat. Die Ausstellung wird am 7. März um 12.00 Uhr in Anwesenheit der Künstlerin eröffnet und kann in den folgenden Wochen zu den Öffnungszeiten des Rathauses besucht werden.

Der Internationale Frauentag

Der Internationale Frauentag – auch Weltfrauentag genannt – wird am 8. März gefeiert und ist für Frauen auf der ganzen Welt ein wichtiges Datum. In einigen Ländern ist er sogar gesetzlicher Feiertag. "Heraus mit dem Frauenwahlrecht!" war die Hauptforderung der "Mütter" des Internationalen Frauentags. Auch wenn diese Zielsetzung inzwischen erreicht wurde, so ist die Gleichstellung der Geschlechter dennoch weder in Deutschland noch im Rest der Welt eine Realität. Der Internationale Frauentag hat seine Wichtigkeit daher nicht verloren und wird weiterhin jährlich begangen. Weltweit machen Frauen auf der ganzen Welt am 8. März mit Veranstaltungen, Feiern und Demonstrationen auf noch immer nicht verwirklichte Frauenrechte aufmerksam.

